

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAAHMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Penggilingan beras

Oleh toean toean Thamrin Prawoto dan Iskandardinata dimadjoe kan motie jang boenjinja seperti berikoet.
Volksraad mendengar pemitjaraan minta pada pemerintah soe paja diadakan satoe badan pengawas jang bisa menangoeng bahwa pembelian padi oleh penggilingan penggilingan beras (rijstpel lerijen) akan terdjadi meneroet harga persatoesan (eenheidsprijs) jang telah ditetapkan oleh pemerintah.

Perdagangan lada

Toean toean Thamrin, Mochtar dan Machmoed telah memadjoe kan motie jang boenjinja demikian: Volksraad mendengar pemitjaraan pemitjaraan minta kepada Pemerintah agar pemerintah mengadakan pemeriksaan tentang keadaan perdagangan lada dan adakan atoeran atoeran soepaja producent producent lada bisa mendapat harga jang lebih mengoentoengkan lagi.

Itoe perkara T. Kubo

Doeloe kita pernah kabarkan bahwa perkara toean Kubo jang didakwa menghilangkan soerat jg sangat berharga kepoenjaannya toean Sasmita moengkin sekali akan diperiksa pada tg. 21 Augustus jg akan datang ini.
Sekarang tentang hal ini soedah ada ketetapan dan meneroet HP. ini perkara akan diperiksa di Raad van Justitie Betawi pada tanggal terseboet diatas djam 8 pagi.
9 Orang saksi dalam ini perkara telah diberitahoekan oentoek menghadap dikantor termaksoed pada tanggal itoe.

Raad van Indie

Siapa gantinya Edeleer Djajadiningrat dan Kuneman?

Enam atau delapan boelan lagi di Raad van Indie akan ada doea lowongan berhoesoeng dengan kepergiannya toean toean Prof. dr. Hoessein Djajadiningrat dari ini Dewan pada akhir boelan Decemher jang akan disoesoel djoega dengan permintaan berhenti dengan pensioen dari Edeleer Kuneman.
Jang telah diseboet seboet sebagai penggantinya Edeleer Hoessein Djajadiningrat ialah R. A. Soejeno bekas anggota Volksraad dan Regent Pasoeroean.
Lainnja jang diseboet seboet ialah R. A. Sedhiono Regent Indramajoe.

Sebagai pengganti dari Edeleer Kuneman telah diseboet seboet toean Ch. O. van der Plas Goebornoer Djawa Timoer dan toean J. M. Kiweron algemeene Secretaris.
Djika Toean Ch. O. van der Plas itoe sampai diangkat mendja di Edeleer maka kebiasaan jang soedah mendjadi traditie itoe akan terpegang tegoech. Traditie ini ialah Raad van Indie akan tetap mempenjai satoe koersi jang akan didoedoeki oleh seorang Goebornoer.

Gambar gambar Rd Saleh

Z. H. Mangkoenegoro telah membeli doea boeah tangannya dari ahli gambar bangsa Indonesia Raden Saleh marhoem jang sangat terkenal itoe. Ini gambar gambar jang meweodjoedkan kepala nja dari singa telah dijatakan oleh ahli ahli gambar di Amsterdam bahwa gambar gambar itoe boekan tiroesan ialah benar benar boeah tangannya Raden Saleh.

Seorang Commies menjiarkan oeang palsoe

Digandjar 6 tshoen pendjara.
M. Soemantrie, doeloe mendjabat commies dari Semarang Joana Stoomtram Mij telah dihadapkan di depan Landraad Semarang sebab ia didakwa menjiarkan oeang palsoe.
Dari djalaunya peperiksaan Landraad jang dipimpin oleh toean R. Soenario, maka njatalah bahwa M. Soemantrie itoe terang bersalah menjiarkan oeang palsoe itoe. Landraad telah memoetoeskan menghoe koem terdakwa 6 tshoen pendjara. Terdakwa minta tempo oentoek memikirkan ini poestoesan.

Panen tembakau gagal.

Dari Soerabaja dikabarkan bahwa panen tembakau Virginia jang paling achir di Bodjonegoro telah gagal, disebabkan disana banjak toeroen hoedjan jang deras. (Aid)

Assistent wedana meng gelapkan

Dikabarkan bahwa assistent wedana dari Koendoeran di Blora telah dipetjat boeat sementra (geschorst) karena telah ketahoenan bahwa disana ada kast tekort.
Peperiksaan lebih djaoeh sedang dilakoekan.

Pengeloearan emas

Dioesoelkan oentoek mentjabaost itoe larangan.
Dari Betawi dikabarkan oleh Aneta Aid, bahwa telah dimadjoe kan rentjana ordonantie oentoek mentjabaost larangan pengeloearan emas (oeang atau emas biasa) dari Indonesia.
Oleh memorie van toelichting di toenpjoekan bahwa sebagai di negeri Belanda pemegangan tegoech dari ini larangan tidak perloe lagi.

PPI dan Gabpi

Beloem lama ini kita telah moe atkan tentang poestoesan dari Gabpi oentoek tidak menerima PPI (partij toean Mr Moh Yamin) sebagai anggota.
Kini Aneta meneroet Aid telah menerima pengoemoeman.
Itoe kabaran bahwa National Concentratie telah memoetoeskan oentoek tidak menerima PPI, adialah sangat tergesa gesa karena hingga kini ini partij beloem mengadakan permintaan oentoek mendjadi anggota dari Gaboengun Politiek Indonesia.
Partij Persatoean Indonesia kini sedang berdjaja oentoek mengoet kan partijnja sendiri dan mempe ladjari roepa roepa so'al jang pokok jang berhoesoengan dengan itoe Nationale Concentratie.

Kebakaran di Semarang

Seboeah toko seorang Tionghoa jang letaknja disoedot G. Wa roeng dan Gang Baroe di Semarang pada malam Slass kira kira djam 3 telah dimakan api.
Oentoeng dengan segera brandweer datang ditempat ketjilakaan terseboet, Keroegian ditaksir ada f 2000.—
Lebih landjoet dikabarkan bahwa itoe toko ditangoeng oleh Assurantie atas sedjoembla f 3000.—

Persronggang.

Pasar Gambir
Pada hari Selasa jang baroe lales di Djakarta telah diadakan persronggang di Pasar Gambir Betawi.

Itoe pemboenoehan jang kedjam

Dari Semarang dikabarkan oleh Aneta-Aid bahwa hofmeester Korens pada tg 27 Augustus jang akan datang ini akan dirimkan ke negeri Belanda dengan menoempang kapal „Marinx“ dan diantar kan oleh hoofdagent van veldpolitie di Oangan toean J J Roose.

Koeasa Pemerintah

oentoek oeroesan oemoem.
Dr H J Levelt seperti orang telah mengetahui ada diseboet sebagai penggantinya toean Hartvelt koeasa Pemerintah oeroesan Oemoem jang sekarang,
Kini kata — Aid soedah bisa dipastikan bahwa Dr. Levelt itoe akan memezang itoe djabatan di ka Mr Hartvelt itoe dalam achir boelan September atau awal boelan October berangkat ke Pekalongan sebagai resident.
Sebagai gantinya Dr. Levelt jg kini mendjabat adviseur (pensehat) boeat oeroesan decentralisatie akan diangkat Mr C J van Haselt kini mendjadi kepala dari afdeling Personele Zaken dari departement B B.

Pentjoerian aneh

di kantor „Pemandangan“
Pada malam Rebo jang baroe lales ini dikantornja soerat kabar harian Indonesia „Pemandangan“ telah terdjadi satoe pentjoerian jg aneh djoega. Itoe pentjoeri tidak membawa oeang atau barang jang sangat berharga akan tetapi hanya boekoe boekoe jang mendjadi reactiegeheim dan boekoe dari administratie.
Lebih landjoet dikabarkan bahwa jang tersangkoot dalam ini pentjoerian adalah seorang Tionghoa nama Ong Tong Sien, toelis G.
Itoe pentjoerian sematjam terseboet diatas tentoe menimboelkan roepa roepa doegaan akan tetapi boeat memoedahkan djalaunya peperiksaan baiklah kita bersikap menoenngoe sadja.



Perdi

Toean Achsien sobat karib dari Perdi Bandoeng, roepanja kaga se nang banget pada itoe ma'loemat Perdi jang soedah disirikan.
Sekarang itoe soedara soedah toedoech Perdi ada bikin onar boeat dirinjja, katanja.
He, apa perloenja Perdi bikin onar pada toean Achsien? Betoel apa engga?
Siapa jang sebetoenja bikin onar, toekang bandrek kaga mengerti, tapi soedara en soedari boleh tjari sendiri.
Lebih djaoeh toean Achsien menacedoeh Perdi, maeo bikin djatoh namanja, katanja.
Ini toekang bandrek lebih kaga mengerti.
Toekang bandrek merasa senang, kaloe nama toean Achsien ada di atas oedara jang paling tinggi. Sebaliknja aken merasa sedih kaloe nama toean Achsien masoek ke dalam loempoe.
Djadi perkara toedoehan maeo bikin djatoh nama itoe, tjoe ma tak siran dari toean Achsien sadja.
Betoel apa engga?
Boeat bikin djernih ini toedoe han jang tjoe ma kira kira sadja, apa kaga lebih baik diadakan pe roendingan.
Soedara sama soedara!
Sobat sama sobat!

Toekang bandrek

Toean soedah kirim postwis sel pada Admins Ber Pri

Mutatie B. B.

Djawa Tengah.
Oleh Gebarnoer Djawa Tengah telah diangkat:
Mantri politie dalam residentie Pekalongan toean M. Soewondo, palling achir bestuurshoofd schrijver pada wedana Tegul.
Mendjadi wedana dalam residentie Pekalongan, toean Mas Koeswadi, ambtenaar pada Lal. Bestuurdienst fd. mantrie politie di Simbang. reg. dan res. Pekalongan.

Pemboenoehan gelap

Di desa Mlati Norowoto [Koe does] telah diketemoekan seorang majit dari seseorang jang tidak di cal. Boeahnja peperiksaan politie maka dapat kepastian bahwa itoe majit telah mati di boenoeh. Akan tetapi sampai sekarang beloem ber hasil oentoek mengenali itoe majit

Di gilas sneltrein

Pada hari Selasa pagi di kam poeng Kapesari Soerabaja telah terdjadi satoe ketjilakaan jang sangat mengerikan.
Seorang laki laki telah dilang gar oleh sneltrein dari Malang jang menoeodjoe ke Soerabaja, dan ini korban telah dibawa oleh ini kereta api hingga djaoeh sekali.
Badaunya itoe korban hantjoer sama sekali.

Beloem bisa bitjara Belanda? Sajang!

Baiklah dari sekarang berlangganan

HOLLANDS VOOR ZELFONDERRICHT

„ONTWIKKELING“

BANTJEUJ 16 TELEFOON No. 444 BANDOENG

Moelai keloeur 1 September

Harga f 1,- seboelan Wang bajaran lebih doeloe

Dan toean saben minggoe trima boekoe oentoek beladjar BAHASA BELANDA ZONDER GOEROE.

PROSPECTUS BOLEH DIMINTA DENGAN GRATIS

MEN IS NOOIT TE OUD OM TE LEREN

Soerat kiriman

Loear tanggoengan Redactie

MINTA FATWA!

Harap oelama - oelama terangkan maksodnja

Sebagaimana kita soedah sama ma'loem, bahwa ketjka j.m.m. Prinses Juliana melahirkan anak yang kini soedah dua kali, maka soedah menjadi kebiasaan pare oelama oelama ditamah Preanger choesoensja dan Indonesia oemoemnja, sembahjang pada hari kelahirannya itoe di mesjid mesjid.

Sebandjangan penjelidikan dan pengetahuan penoelis, bahwa tidak ada terperintah dalam agama Islam, baik disoennatkan oleh Rasuloellah, maepoen dibikin oleh sahabat sahabat Nabi ataupun oleh Imam yang empat, bahwa "orang yang lahir mesti disembahjangkan". Apakah ini termasuk sembahjang soekoer?

Berhoeboeng dengan hal yang tersebut diatas, maka disini penoelis bertanya: "Apakah hoekoemnja sembahjangkan orang lahir? Ada kah sembahjang yang sematjam ini terperintah dalam agama Islam? Kalau ada, dikitab manakah terdapat keterangannya?"

Djika sembahjangkan orang lahir ini hanja dibikin atau pendapat tannya dari orang orang yang soedah pernah bikin jang dengan tidak memakai alesan agama, maka kita sangat chawatir, djangan djangan mereka itoe nanti membikin lagi roepa roepa sembahjang seper ti:

1. Sembahjang orang sakit, 2. sembahjangkan orang jang maoe disoemat (chitan), 3. sembahjangkan orang menikah, 4. dan lain lain sebagainya.

Kita bersedia akan menerima 100 pct kalau sekira ada keterangan.

Wassalam
Mas la

(Harap soerat soerat kabar lalu mengostip!)

paham basa Soenda teroetama se kali mereka pensioenan Militair jg djadi pendodoek desa tersebut. Poekoel 6 toean Ass. Wedana menoesoep itoe pertemoan dengan permintaan kepada rajat, hendak lah dengan soenggoeh soenggoeh menoesoeti apa jang telah diterangkan oleh Propagandisten dan sesoe dahnja poelang ke roemah lebih baik tidak membitjarakan pandjang kepada pendodoek desa jang tidak datang sekarang agar tidak terdjadi salah pengertian.

Mareka jang hadir teroes pada poelang.

Poekoel 7.30 malam diadakan propaganda Luchtbeschermings dienst di pendopo Kawedanaan Tjililin.

Dalam pertemoan itoe ada nam pak toean Wedana Tjililin, toean toean Assistent Wedana Tjililin, Sindangkerta, Goenoenghaloe dan pegawai B. B. jang lainnja.

Selainnja dari pada itoe ada nam pak toean Bosch opzichter, toean toean Goeroe, toean Naib dan se kalian pegawai Pekoeman.

Dari pihak rajat djelapoen ti dak sedikit jang datang, jang mana tidak termasuk kaem terpela djar.

Djadi dalam pertemoan ini kira kira ada 300 orang

Bagi propagandist menghadapi tingkatan mareka jang hadir itoe tentoe tida moedah, karena disitoe ada nempak bagian jang sama banjaknja kaem jang terpeladjar dan jang tidak terpeladjar. Karena djika pidatonja dengan peil jg tinggi, nistjaja bagian rajat djela ta tidak akan mengerti. Djika dengan peil jang rendah sekali akan menjemoekan bagi kaem terpeladjar.

Karena pada ketjka itoe ada datang doea propagandisten, maka kesoebaran jang tersebut itoe dapat djoega dilenjakpan, dengan djalan jang satoe berbitjara dengan peil jang rendah jang dapat dimengerti olah rajat djelata dan jang lain berbitjara dengan peil jang tinggi oentoek kaem terpeladjar.

Dengan begini semoes jang hadir tinggi dan rendah masing masing

Djepang akan mengoeroeng Hongkong?

Roeslan memperlihatkan angkatan oedaranja

Japan dan Europa

Tokio 15 Augustus (O B)
Dikabarkan bahwa menteri oeroesan Loear negeri Djepang baroe Arita akan merentjanakan sa toe formule jang akan menetapkan sikap Djepang terhadap kedjadian kedjadian di Europa jang sekarang Premier Huranuma dan menteri oeroesan peperangan Itagaki telah menjetoedjoei ini formule dan ini formule akan dimadjoekan kepada kern kabinet oentoek diminta per setoedjoennja pada hari Djoema hat jang akan datang.
Setelahnja di disetoedjoei akan diadakan tindakan oentoek mengerdjakan satoe dan lain hal. D.N.B. menerangkan bahwa ver gadring dari kern kabinet pada ha

tapi mereka poenja kerangan itoe sebabnja saja soedah minta kepada mareka soepaja itoe boekoe djangan diisarkan dimoeka ramai.

Pr. Kenapa kamoe tidak robek sadja itoe boekoe, kalau memang ada berbahaja?

Ter. Saja atjap kali melarang, akan tetapi mareka sendiri soedah memberikan kesanggopeannja maoe simpan itoe boekoe, dan tidak akan menoesis lagi.

Pr. Bagaimana Conclusienja?

Ter. Conclusienja ada betoel.

Pr. Djadi boekoe kamoe jang bitjara seperti didalam Proses verbaal itoe?

Ter. Boekan.

Pr. Habis bagaimana kamoe kasih advies kepada mareka itoe?

Ter. Saja soeroeh simpen itoe boekoe baik baik.

Pr. Bagaimana kamoe taenja bahwa feiten dari mareka itoe ada sal-h, sedangkan Conclusienja ada betoel? sedangkan Conclusie itoe ada lebih soesah dari feiten?

Ter. Maksoed saja Conclusie itoe ringkasnja, sedangkan feitenja mereka orang sendiri jang ha roes bikin.

Pr. Kalau mereka orang bikin Siengografie verslag, boleh dioe moemkan kamoe poenja pidato?

Ter. Tidak boleh.

[ada samboengannja]

Hanja satoe jang beroebah

"News Chronicle" menoesis: Tjaranja berfikir dari nasional socialisten oentoek menakai lagi techniek seperti ketjka Djerman mendapatkan Sudetenland adalah naiffs. Hanja satoe jang beroebah Negeri negeri dari vredefront mengetahoei benar benar apa jang akan terdjadi.
"Kita telah sanggoep dan beres dia oentoek bersatoe dan kita poenja oerat sjaraf koet sekali" toelis itoe soerat kabar. [Aid]

Polen minta dimerdekannja

3 orang douaneambtenaar Dantzig 15 Augustus (Ob)
Menoesoet kabar Pemerintah Polen telah mengirinkan nota kepada senaat di Dantzig Isinja nota itoe ialah permingaan keras soepaja 3 orang ambtenaar douane bangsa Polen dimerdekakan kembali dengan segera jang pada hari Ahad jang baroe laloe ini ditangkap karena ditoedoh berdoea atau ikoet tjampoer tangan dalam menjirikan pamfletten jang menantang kaem nazi di dantzig istimewa terhadap Forster

Pendaratan serda doe Djepang

Menoesoet keterangan opial dari pehak Djepang, pasoeakan? Djepang telah mendarat di beberapa tempat dari provincie Kwangtoeng jang berbatas didaerah Tiengkong jang telah diwakau kepada Inggris (britisch pachtgehed) di depan Hongkong ialah Kowloon dan jang dinamakan New Territories. Mereka mendarat antaranja di district Paopan dekat Castlepark di Kowloon dan kemoedian menoesoek ke Soemtsjoem jang dengan tjepat menjebar disepanjang daerah Inggris itoe

Lin Kauwloen akan dipoetoeskan

Menoesoet berita dari fe hak Djepang niatan oentoek moetoeskan perhoeboengan sepoer antara Kauwloen dan Kanton itoe dekat batas Inggris ialah oentoek membasmi pasoeakan pasoeakan geurila Tiengkong disepanjang djalan sepoer.

Sebeloemnja autoriteiten Inggris di Hongkong diberi tahoean tentang itoe niatan Djepang.

Akan tetapi orang orang Inggris itoe dengan adanya kedjadian tersebut mempoesjai alasan oentoek mengoesatkan batasnja dengan doea compagneen.

Angkata oedera Roeslan

Moskou 16 Augustus (Ochtbl.)
Di Wladiwostok telah diadakan manoeuvre dari kekoetaan oedera Roeslan jang tidak hanja melajang diatas kota sadja, akan tetapi djoega melajang disebagian dari laotan Djepang.

Djoega di Moskou dan didaerah Roeslan jang berbatasan dengan Finland selatan diadakan manoeuvre.

Amerika protest keras

Tientsin 16 Augustus.
Oleh Consul Amerika di Tientsin dengan perkaan perkataan jang sangatkeras telah dimadjoekan protes kepada consul Djepang, oleh sebab skilwak Djepang telah mekoel moekanja seorang perampoen terhormat bangsa Amerika.

Toedoehan Djepang

Berhoeboeng dengan kabaran kabaran jang diatas maka berita berita jang dibawah ini dari Shanghai adala penting sekali.

Menoesoet berita berita Djepang jang diterima disini (Shanghai) autoriteiten militair Tiengkong telah bekerja bersama sama dengan autoriteiten Inggris di Hongkong dan mengambil satoe peratoeran oentoek pengiriman sendjata dan alat alat perang dari Hongkong ke dibagian belakang dari provincie Kwantung melaloei district Paopan (Ob.)

Hoofdepot : TOKO OBAT TAYAN HOO Tanah Lapang Glodog No. 10 TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tjima-hi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tje An Tong—Soekaboem Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makassar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tieng Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Magedang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo.—Indramajoes Ek Sioe Hoo, Soerabajas: Tjee Bin Yok Pong—Le Kiem Tie,—le Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombong: Theng Tjhoen Yok Pong—Toeloenggoeng: Tay Seng Hoo. Palembang: Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tieng Bie.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Buitenzorg: Eng Hok Au. Serang Poen Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Rang—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjikarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem ong. Tan Yok Pong. [rab]

TOKO „THIO,

Bantjeu No. 15 Bandoeng

Selamanja sedia MEUBEL dan tempat tidur roepa-roepa model. Dengan harga pantas moerah dan barang ditanggung bagoes.

Djoega terima pesenan dari roepa roepa model sekarang Silahkan tjoba datang periksa tanggong menjenangkan

Hormat

Thio Hin Nga

GARATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentokan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

H. I. S. PERGOEROEAN MARDI SANTOSA

Tjigoeriang No. 50 — BANDOENG

Diakoe sjah oleh Pemerintah dengan Beslut D.r. O. ea E ddo. 9/2-'37 No. 4045/B.

Orang toea moerid jang bekerdja di Gouvernement atau Gemeente dapat kindertoeloge.

Pengadjaran baik, dan sama dengan H.I.S. Gouvernement, Moelai klas 4 diberi pengadjaran LANDSTAAL, bahasa DJAWA atau SOENDA.

Paling sedikit 2 kali setaen diadakan pepriksaan oleh Badan Pengawasan, dan 2 kali setaen diadakan oudersdag.

Pembayaran ditanggong melawau, karena H.I.S./M.S. boekonja BEDRIJFSCHOOL, tetapi meloele boe t SOCIAAL, sekolahnja jang disediakan oentoek keperluan rajat saemoemuja. Goeroenja semoes berdiploma (bevoegd).

Boektikanlah! Masokkanlah poetra-poetra toean moelai sekarang kepad:

Tosan Sami Goenopradoto — Tjikawao 17

Njonjah Soehaemi — Gang Joeda No. 8/18 C

Kantor M.S. — Tjigoeriang No. 50

Ketrangan jang lebih djelas bisa tanja kepada:

Secretariaat Pergoeroean M.S.

Tjikawao 17 — Bandoeng

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoesang dari 102 kg trima di goedang pendjoel al f 11,20

Tepoeng trigoe: tjap Kodok 1.90, Koeda merah dan Boeroeng kalong f 1.80,

Minjak klapa: per blik dari 14 $\frac{3}{4}$ kg bruto f 1.75 sampe 1,77 $\frac{1}{2}$

Bawang merah: Tioliap No. 1 f 14.25 sampe f — No 2 f —, per 100 kg. dan Tioogtoa f 12,50

Katjang tanah: kwaliteit bentene f —, Bogor no 1— Cheribon f 9,50; sampe f 10.25 per 100 kg

Emping blindjo: kwaliteit La boean no 1 f 26,— no 2 f 22,50 Tjilegon no 1 f 24,50 no 2 f 19,50 per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6.50 sampe f 7.50

Copra: meliat kwaliteit dari f 6.85 sampe f 7,—, per 100 kg London noteering toeros; kwaliteit Straits 10/8/9 doll, per ton pendjoel.

Katjang kedele: Gendja Tegol fob Tegol Juni f 5.91 nom f 6.07 pendjoel f — per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 5.26 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5.34 $\frac{1}{2}$ som per 100 kg boeat ley dekat

Tapioca meal: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 5.35 sampe f 5.45 AA f 5.70 nom per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Aug./Oet pembeli f 9.95 pendjoel f 10.—

E. k. Batavia lev. Juli f 10.20 nom per 100 kg London noteering naik 3 $\frac{3}{16}$ d. p. lb. pendjoel 1 $\frac{1}{16}$

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Aug. Juli f 18.60 pembeli, f 18.75 pendj. per 100 kg London noteering 3 $\frac{3}{8}$ d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Aug/Juli f 9.90 pembeli, f 10.10 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie: A. contract Aug/Juli ini hari ready f 0.77 B contract f 0.78

Karet sedia Java Std. Sheets dari 29 $\frac{3}{4}$ Java Std Crepe 32 pembeli per $\frac{1}{2}$ kg.

Damar: A, E Postianak Sumatra f 27.25 per 100 KG bruto, 25.25

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke nging njitak sareng blanco Soerat ondangan.

Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY
BANDOENG.

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjatak sabaulah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teutjan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRJANGAN, bo kan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes —:— djoega dibajar! —:—

KALENDER th. 1940

Boeat Perkoempoejan - Coop. ratie - Toko - Firma dan lain lain.

TLF. Model boelan, 2 atau 3 kleur

444 jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan NETJIS, bisa pesen dari sekarang di: — —

DRUKKERIJ „ECONOMY“
ODEKERKHOEWEG 16 — BANDOENG

AGENTUUR & COMMISSIE HANDEL

ECONOMY

Bantjeu 16 - Telefoon No. 444 - Bandoeng

DIDJOEWAL

14 perceel Agrarisch Eigendom

dengan pembikinan roemah baroe boleh dari roemah bilik maepoen dari roemah tembok. Boleh dibeli satoe per satoe.

8 perceel,

moelai dari harga f 2100,— dari roemah bilik dengan tanahnja. Dari harga f 3600,— dari roemah tembok dengan tanahnja keadaan 7 kamar dan 1 Terasas tiap tiap roemah Compleet

6 perceel

idem boeat roemah roemah tembok moelai dari harga f 7500,— sampe lebih, keadaan: ada 12 kamar dan 1 Auto garage (Compleet), Perceelen dan roemah roemah terseboet diatas terletak di PAPANJARAN BANDOENG

3 perceelen Milikgrond

boeat roemah tembok dengan harga tiap tiap roemah f 7500 — keadaan 12 kamar dan 1 Auto garage. terletak di KANTOORWEG BANDOENG.

2 perceelen Eigendom grond

terbikin boeat roemah tembok dengan harga boeat tiap tiap roemah f 5500, keadaan ada 10 kamar dan 1 Auto garage. terletak di TUINDORP boeat djalan baroe.

1 perceel Eigendom grond

besar 2945 M2 a f 1.— per M2 terletak di kota PENGALENGAN.

13 perceelen eigendom grond

besar 5659 M2 a f 2.50 per M2 t.m. f 4.— per M2 [f 18000 terletak di PAPANJARAN BANDOENG.]

f 2500,—

Tjikoeda — Tandjoengari tanah milik 5 bouw's djalan besar Bandoeng — Soemedang.

f 3500,—

Bodjongsang (Boeah batoe) Agr. Eigendom, lebar 3421 M2 (241 toembak) dan 1 roemah batoe besar.

f 2750,—

Di Tjipanas (Pengalengan) tanah eigendom dengan 1 roemah dan bekakas (meubels) compleet.

f 1000,—

di Gang P-rendeng, tanah milik dengan 1 roemah bilik vloer, lebar ± 19 toembak, sewaan p. boelan f 10,—

f 300,—

Verlengde Regentsweg 32 Bandoeng. 1 roemah bilik panggoeng dapat sewaan per boelan f 7.50

Minta beli:

1 Roemah dengan tanahnja,

didjoeroesan Pasoendanweg — Regentsweg — Kebonklapaweg — Poeng

koerweg — Balonggede

Diminta:

AGENT boeat dalam dan loewar Bandoeng

a. ROKO KRETEK kloewaran Toeban,

b. SABOEN TJOETJI